
陸上無線通信委員会	 報告（案）に対する意見	 

	 

	 

一般社団法人	 新経済連盟	 

	 

（P１１	 脚注７）	 

今後「別途の検討」が必要であるとされているドローンの運用に携帯電話のネットワークを活

用することについては、配送等の用途を含めたドローンの高度な利活用を促進するために必要不

可欠なものである。	 

速やかに検討に着手するとともに、技術的な課題については実証実験等を行うことにより解決

することにより、可及的速やかに実現のための措置をとっていただきたい。	 

なお、当該検討については、キャリア側のみならず、当該ネットワークを利用する側の声も踏

まえて進めていただきたい。	 

	 

	 

【参考】報告（案）の関連部分	 

7	 一部で要望のあったドローンに係る管制システムの検討については、国際民間航空機関（ICAO）

等の国際標準化団体における議論と整合性をとる必要のあること、また、携帯電話の活用等によ

る広域的なロボット用通信網を必要とするものについては、別途電気通信事業用回線等の活用の

観点からの検討が必要であることから、それぞれ本検討の対象外とし、今後別途の検討が必要で

ある。	 

 
 
 
 


